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Der kleinste Studio dürfte doch für die meisten nicht-gamer absolut ausreichend sein für die
nächsten 3 Jahre. Vielleicht auch länger. Finde ich fair, das Angebot.

Nur besonders flexibel ist die Kiste nicht, das stimmt auch.

Schwierig aber irgendwie auch schön, dass man so viel Auswahl hat. Nur die Grafikkarten sind
das Problem. Aber ich denke der Strom wird hierzulande bald so teuer sein, dass das auch nur
noch im Iran oder so rentabel sein dürfte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=739933#post739933
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